



Mi Universidad

Ensayo

Brayan Emmanuel López Gómez

Parcial III

Salud pública

Yasuei Nakamura Hernández

Medicina Humana

Primer semestre grupo C

Comitán de Domínguez , Chiapas 16 de noviembre 2023

Demografía y salud pública y demografía estática habla sobre conceptos generales, en nuestro campo de estudio se entiende por población el conjunto de personas que habitualmente residen en un territorio geográfico determinado. y el concepto de demografía es ciencia cuyo objetivo es el estudio de las poblaciones humanas y que trata su dimensión, estructura, evolución y características generales, considerados principalmente desde un punto de vista cuantitativo, la demografía estática y demografía dinámica la desde un punto de vista cuantitativo, hace referencia al conocimiento de la población en un momento determinado y la segunda dimensión investiga la evolución de la población a lo largo del tiempo y los mecanismos por los que los individuos entran. La salud pública, como teoría y prácticas, tienen como objetivos la comunidad o lo que es lo mismo, las poblaciones humanas, que son precisamente el objeto de estudio de la demografía. Censos la fuente fundamental de datos de la demografía estática es el censo de población, conjunto de operaciones de recopilación, resumen, valoración, análisis y publicación de datos. objetivos del censo de la población se basa en la información padronal para mejorar su precisión y reducir costes y molestias. las expresiones y análisis de datos contenidos en los censos y padrones nos proporciona una gran cantidad de información de complejidad diversa, desde la más simple hasta información derivada de clasificar la población que vive agrupada y la que vive dispersa.

Demografía Dinámica (i) natalidad, fecundidad y mortalidad, concepto y importancia estudia los cambios que se producen a lo largo del tiempo en la dimensión, la estructura y la distribución geográfica de las poblaciones humanas y describen las leyes que determinan la población. La natalidad y fecundidad comienza el estudio de la dinámica de las poblaciones por la natalidad y la fecundidad, el término natalidad hace referencia a los nacimientos como componentes del cambio poblacional. La mortalidad es el conjunto de fallecidos en una población durante un período de tiempo concreto (habitualmente un año), es el segundo de los determinantes de la dinámica demográfica. La fuente de datos, del mismo modo que para la natalidad, es el registro civil, donde se inscriben los fallecimientos, para cada uno de los cuales se elaboran un Boletín. La mortalidad por causa y mortalidad prematura. La CIE, cuya décima revisión aún está siendo incorporada en muchos países, establece las normas para identificar la causa básica de la defunción a la que se basa estas estadísticas de mortalidad consiste en calcular las defunciones, la mortalidad prematura, análisis de la mortalidad puede profundizarse si, además de contar muertas, contabilizamos también tiempos: por un lado, el tiempo medido por la edad.

Tablas de mortalidad, esperanza de vida y esperanza de vida sin incapacidad. La esperanza de vida sin incapacidad es el mejor indicador de tiempo medio de supervivencia de los integrantes de que sirve para calcular otra edad, el crecimiento de la población, cuántas personas han vivido hasta ahora en nuestro planeta los determinantes de la fecundidad entre la menarquia y la entrada en la menopausia, aproximadamente entre los 12 a 50 años de vida, cada mujer tiene como máximo 38 años de vida fértil. Biológicamente podría tener un hijo cada 18 semanas, pues la maduración del embarazo hay que añadirle el tiempo que, en promedio tarda una mujer sexualmente activa en quedarse embarazada. el envejecimiento de la población y reducción de la mortalidad que alimentó la explosión demográfica del siglo XX se hace evidente en el aumento de la esperanza de vida al nacimiento. En el mundo desarrollado, el descenso de la mortalidad había comenzado ya en el siglo anterior y, de hecho algunos de estos países iniciaban bajas tasas de mortalidad y fecundidad, movimiento migratorio en paralelo al descenso de su fecundidad y al envejecimiento, en los países desarrollados ha aumentado la contribución.